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Aos 26 dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas , reuniram-se no 

auditório do Campus Divinópolis o diretor professor Eduardo Habib Bechalane Maia, presidente 

da Congregação; o representante do Departamento de Formação Geral - DFG-DV, professor 3 

Rodrigo Alves dos Santos (titular); o representante do Departamento de Engenharia Mecatrônica 

- DEM-DV, professor Marlon Henrique Teixeira (titular); o representante do Departamento de 

Computação - DECOM-DV, professor Alisson Marques (Suplente);  a representante do 6 

Departamento de Moda, Gestão e Design – DMGED-DV, Professora Lucília Lemos (titular);  o 

representante dos técnicos-administrativos, Aldo Geraldo Simões (titular) e o representante dos 

discentes, Henrique de Andrade Mendonça (titular). Verificado o quórum regimental, o presidente 9 

declarou aberta a 84ª reunião da Congregação para tratarem da seguinte pauta: 1) Avaliação do 

pedido de Comissão da Mostra Bienal de Extensão para grafitar paredes externas do prédio 

6; 2) Avaliação dos Espaços Físicos do campus Divinópolis para adequação da Coordenação 12 

de Desenvolvimento Estudantil. Inicialmente o Presidente Eduardo cumprimentou a todos e em 

seguida fez a leitura da pauta e perguntou se alguém gostaria de acrescentar mais algum item à 

pauta. Sem manifestações, a pauta da reunião foi colocada em votação e aprovada por 15 

unanimidade. Item 1). O Professor Eduardo comunicou à congregação sobre a solicitação da 

comissão organizadora da Mostra Bienal de Extensão para a grafitação das paredes externas do 

Prédio 6. A Professora Lucília, membro da referida comissão, detalhou o pedido: a proposta 18 

consiste na revitalização da obra já existente, juntamente com a realização de um novo grafite, 

mantendo a assinatura do artista, que é o mesmo convidado pela comissão para o projeto. Lucília 

também informou que o tema a ser abordado será "diversidade e inclusão", com a inclusão de 21 

imagens de artistas e cientistas que reflitam essa temática. A execução da obra ficará a cargo de 

artistas renomados, incluindo o artista Pinguim e o aluno do curso de Graduação em Design de 

Moda, Gabriel, em parceria com o Professor Marcelo Tomate. O orçamento para a realização do 24 

projeto será proveniente da Diretoria de Extensão e Arte Cultura. Diante do exposto, a questão foi 

submetida à votação da congregação para aprovar a revitalização das artes já existentes e a 

grafitação da parede esquerda do Prédio 6. A proposta foi aprovada com 5 votos favoráveis e 2 27 

abstenções, sendo estas de Eduardo Habib Bechelane Maia e Alisson Marques da Silva. Uma 

segunda proposta, apresentada pelo Professor Rodrigo Alves e pelo discente Henrique, sugere que, 

caso haja recursos suficientes, também se realize a grafitação nas paredes da entrada do Prédio 3, 30 

priorizando a revitalização da obra já existente na entrada do referido prédio, essa proposta foi 

aprovada por unanimidade. Item 2) Professor Eduardo informou da necessidade de reunir a 
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coordenação de desenvolvimento educacional em um mesmo espaço, ou pelo menos de aproximar 33 

os locais de atendimento para que se tornem um setor com atendimento de 12 horas e que para isso 

existem diversas possibilidades, e que a sugestão seria de montar uma comissão para avaliar a 

melhor alternativa. Professor Rodrigo Alves, se manifestou em relação a fragilidade pós pandemia 36 

dos pedagogos, que é uma preocupação do Departamento de Formação geral, disse entender os 

diversos problemas, inclusive de saúde dos servidores, mas o fato é que os professores ficaram 

sem o apoio necessário dos pedagogos. A preocupação é ainda maior com o distanciamento dos 39 

pedagogos do prédio escolar. Professor Rodrigo disse ainda sobre a situação do CEFET com 

relação a inclusão, a implantação do NAAPI, porém sem nenhum orçamento para atender as 

exigências necessárias para um bom atendimento aos alunos de inclusão. Questionou também qual 42 

seria a proposta do Pedagógico, já que entende que “setor” desapareceu do Campus pós pandemia. 

Professor Marlon também se manifestou, dizendo que percebeu esse distanciamento mencionado 

pelo professor Rodrigo, após a criação da CDE- Coordenação de Desenvolvimento Estudantil, 45 

antes da criação da referida coordenação os setores funcionavam de forma mais integrada. 

Professor Eduardo entende os questionamentos, porém neste momento, o que precisa ser tratado é 

o espaço físico e que em breve acontecerá a reunião com a coordenação de desenvolvimento 48 

Estudantil para tratar dessas questões e propôs a votação para indicação da comissão que ficará 

responsável por discutir a melhora alternativa para a acomodação da CDE. Propondo que a 

representação discente seja de apenas um discente, proposta aprovado por 4 votos favoráveis. 51 

Portanto a comissão será composta por um representante de cada um dos quatro departamentos, 

um representante discente que deverá ser indicado pelo Grêmio e DA juntos e dois técnicos 

administrativos sendo um obrigatoriamente servidor da CDE e o segundo da administração.  Não 54 

havendo mais nada a tratar, o professor Eduardo Habib Bechalane Maia declarou a reunião 

encerrada às quinze horas e dezesseis minutos. Do que se tratou, para constar, foi lavrada a presente 

ata que após lida e aprovada, segue assinada pelos presentes e por mim, Paula Campolina Gomes, 57 

secretária ad hoc. Divinópolis, 26 de fevereiro de 
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